



La "Semaine de l'écriture" ouvre sa 5ème édition

Cette 5ème édition de la Semaine de l'écriture va poursuivre l'extraordinaire développement des 4 précédentes éditions.

La "Semaine de l'écriture" du 3 au 9 octobre 2016, avec le parrainage du Ministère de la Culture et de la Communication et de l'Association des Maires de France, propose un grand concours national d'écriture sur le thème du rêve. Les plus beaux textes sur carte postale seront sélectionnés et récompensés par un jury présidé par Patrice Laffont, parrain de l'opération.

Chaque année, affiches et courriers sont adressés aux établissements scolaires français. Les enseignants sont alors invités à télécharger un livret pédagogique sur le site de l'opération et à commander un kit de 30 cartes postales gratuitement.

L'objectif est de faire travailler les élèves autour de l'écriture sur la carte postale, mais aussi autour de son aspect historique, culturel, ludique et convivial. Il est important de leur donner l'envie de garder dans leurs habitudes la sensation de l'écriture manuelle.

Pour cette nouvelle édition, les bibliothèques et médiathèques, ainsi que les communautés de communes seront sensibilisées aux actions, afin de permettre à un public toujours plus large et plus varié de participer au concours.

"Promouvoir l'écriture est un enjeu de société" Bernard Bouvet, président de la Semaine de l'écriture.